

紙屋小学校だより

文責 校長 ホームページ随時更新中

自分を精一杯表現した一徳祭

11月18日(土)の午前中、これまでの学習の成果を発表する一徳祭を行いました。合唱・合奏・劇などそれぞれの学年で工夫を凝らしての発表でした。紙屋小中学校教育目標の中に、「自信をもって」という文言があります。どの学年の児童も、自分の発表を精一杯の表現で行うことができました。午後からの高齢者交流会も兼ねていたので、総勢180名近くの参観者の見守る中での発表でした。子どもたちも緊張したでしょうが、「自信をもって」という点からは大変よい発表の機会になったと思います。

また、今年は、発表の合間に「ふれあい交流会」を設けました。これは、地域の一員である子どもたちが、地域の方と顔見知りになる機会にしようとするものです。短い時間でしたが、子どもたちは、地域の方の中へ入っていき、何人もの方と話すことができたようです。

最後まで御声援、ありがとうございました。



1年：がんばったこと 2年：言葉のふしぎ大冒険



3年：さよならごきげんよう他 4年：ソーラン節他



5年：紙屋クイズ全員集合 6年：THE PEACH BOY



全児童による、地域の方の中に入っでの交流

ハートタイムで育つ心

11月14日(火)、読み聞かせボランティア「たんぼぼ」によるハートタイム(1時間の読み聞かせ)がありました。10名の方が、2学年毎にわかれて、子供たちに1時間たっぷり心のプレゼントをしてくださいました。



ほくらも町をきれいに

これまでに、地区の有志の方々に、学校周辺の整備をやっていただいております。11月15日(水)、地域の一員として子供たちも清掃活動を行いました。



ほぜ祭り等で踊りを披露

23日(木)、今年も4~6年生が、ほぜ祭りで城攻め踊りを披露します。また、26日(日)には、小林市文化会館で行われる民俗芸能フェスティバルでも披露します。保存会の皆様の御協力あってのこと、ありがとうございます。

紙屋っ子大活躍

県読書感想文コンクール

【入選】1年 宗方 嘉音

西諸県地区読書感想文・画コンクール

【入選】1年 坂上 結菜

3年 佐土原 颯

松嶺 絢心

小林市「弁当の日」絵画コンクール

【優秀賞】4年 山中 琴葉

12月の主な行事

- 1日(金) 持久走大会
- 2日(土) 県P小林大会
- 5日(火) CIR訪問
- 6日(水) 読み聞かせ(3・4年)
- 7日(木) きりしまの園訪問(3・4年)
- 8日(金) 鑑賞教室
- 11日(月) ALT訪問
- 13日(水) 地区児童会
- 20日(水) 租税教室(6年)
- 22日(金) 全校集会・ALT訪問
- 23日(土) 天皇誕生日
- 25日~(月) 冬休み※授業再開は1/9(火)